

**mundo
picante**

POR SERGIO CASTRO GLEZ

sercastro@lateja.com

DEFENDERÁN A GAYS EN EL REFERENDO



Los gays ticos tendrán un observador en el referendo del próximo 7 de octubre. **Alberto Cabezas** desea recibir denuncias de electores pertenecientes a las minorías, en caso de que antes, durante y después del referendo se presenten algunas situaciones de discriminación o violación a los derechos humanos. "La idea es que las personas pertenecientes a los grupos con discapacidad, gays, lesbianas, transexuales y bisexuales, o incluso aquellos privados de liber-

tad, adultos mayores e indígenas, cuenten con una personas que les pueda ayudar", dijo, con el fin de solucionar cualquier problema que se presente durante el proceso electoral. Alberto Cabezas es un activista de derechos humanos que con un grupo de ciudadanos costarricenses hizo posible que se emitiera un decreto por parte del Presidente de la República y la Ministra de Salud para que los gays y bisexuales pudieran donar sangre.